

いつも読んでいただき
ありがとうございます。

よ、ちゃんだよン

2010.2月 vol.7



笑いの力

ちから

ある実験で手の平にコレラ菌をのせて笑うと20秒でコレラ菌が死滅したそうです。ところがコレラ菌をのせた手の平に向かって怒るとそのコレラ菌が8時間も生きていったそうです。いつも笑っていると私達の体に良いことがありそうで“すね”

株式会社 I S O

TEL 0761-46-5820 FAX 0761-46-5811
090-1638-5351

こんな時代だから不安 Martinez
ある。
笑うことで福を呼ぼう

♪ 笑いの時間ですよ シーズ①

- ・歯医者さんに「口紅拭いて下さい」と言われて客は迷わず口笛を吹いていた♪
- ・60歳の夫は肩が痛くなつたので病院へ行つて「五十肩」と診断され喜んでいた。
- ・「親バカ」と言われるのはいいが、「バカ親」と言われるのには嫌だ。
- ・風呂場にあるカビより用洗剤にカビが生えていた。
- ・「子やぶんと言わせてやる!」とよく言つが、実際に「ぎやぶん」と言わせるのは相当難しい。
- ・父と息子の会話
父:「もう9時なんだから、お母さんと一緒に寝てたり耳心地いいよ」
息子:「お父さんは4時なのにまだお母さんと寝て、よく耳心地よくないわ」

一期一会

一期一会とは「その時に会う人とは、もう今度では会うことがない。そのくらいの気持ちで接する」と単純に思っていた。ところがあなたから本当の意味は、最初ひ会ふんだ“や”なく、家族、友人、恋人、同僚、お客様など近くにいる人にも「次はもう会えないかも知れない」という気持ちで接する事だ”と教えてもらつた。「まだ会えるや」が当たり前にないから…今は座右の銘にして律しているのである。